

*Man sieht die Sonne langsam untergehen und
erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

Franz Kafka

Tieftraurig nehmen wir Abschied von

Heidi Marday-Zaugg

4. Dezember 1942 – 24. Juni 2021

Erinnerung und Dankbarkeit werden für immer bleiben.

Tränen und Lachen sich aneinanderreihen.

Es ist schön, dich im Herzen zu wissen.

Trotzdem werden wir dich sehr vermissen.

Deine Liebe und Herzlichkeit vergessen wir nie,
sie werden uns begleiten wie eine schöne Melodie.

Ravin und Melanie Marday-Wettstein
mit Lionel und Dylan

Terence und Daniela Marday-Buser
mit Vivienne, Thierry und Joya

Jay Marday

Dorli und Walti Gemperle-Zaugg mit Fabian

Der Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, 2. Juli, um 14.15 Uhr in der Abdankungshalle
des Friedhofs Chloos an der Augwilerstrasse 1 in Kloten statt.

Anstelle von Blumen Spenden unterstütze man bitte die Krebsliga
(Konto 30-4843-9; IBAN CH 95 0900 0000 3000 4843 9).

Traueradresse: Ravin Marday, Bahnweg 5, 8700 Küsnacht